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○日時 令和４年３月22日 午前11時07分開会 

○場所 議場 

○議件 

１．議案第28号 令和３年度網走市一般会計補正 

        予算中、所管分 

─────────────────────── 

○出席委員（６名） 

 委 員 長    松 浦 敏 司 

 副 委 員 長    近 藤 憲 治 

 委 員    石 垣 直 樹 

            金 兵 智 則 

            工 藤 英 治 

            澤 谷 淳 子 

─────────────────────── 

○欠席委員（０名） 

─────────────────────── 

○議 長    井 戸 達 也 

─────────────────────── 

○委員外議員（０名） 

─────────────────────── 

○傍聴議員（５名）    

       小田部   照 

       永 本 浩 子 

       平 賀 貴 幸 

       古 田 純 也 

       村 椿 敏 章 

 

○説明者 

 副 市 長    後 藤 利 博 

…………………………………………………………… 

 教 育 長    岩 永 雅 浩 

 学校教育部長    田 口   徹 

学校教育部次長    小路谷 勝 巳 

 学校教育課長    小 松 広 典 

 学校教育部参事    高 橋 善 彦 

 

○事務局職員 

事 務 局 長    林   幸 一 

次 長    石 井 公 晶 

総務議事係長    法師人 絵 理 

総務議事係主査    寺 尾 昌 樹 

 

 午前11時07分開会 

○松浦敏司委員長 ただいまより、文教民生委員会

を開会いたします。 

 本日の委員会は、議案１件についてであります。 

 それでは、議案第28号令和３年度網走市一般会計

補正予算中、所管分、大学給付型奨学費について説

明を求めます。 

○小松広典学校教育課長 追加議案資料の４ページ

を御覧願います。 

令和３年度一般会計補正予算のうち、教育委員会

費、大学給付型奨学費について御説明申し上げま

す。 

 補正の理由につきましては、市民寄附を積み立て

た大学給付型奨学金について、奨学金と入学一時金

の額が確定したため、追加補正しようとするもので

ございます。 

 内容について御説明いたします。 

 今回、２名内定しておりましたが、２名とも大学

に合格し、令和３年度内、支給部分の金額が確定し

たため、予算補正しようとするものでございます。 

 事業費につきましては、扶助費として170万円の

追加となります。 

 財源につきましては、歳出については２の

（１）、歳入については２の（２）のとおりでござ

います。 

 説明は以上でございます。 

○松浦敏司委員長 それでは質疑に入ります。 

 質疑ございませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

 それではお諮りいたします。 

 ただいまの議案第28号令和３年度網走市一般会計

補正予算中、所管分、大学給付型奨学費について、

全会一致をもって可決することで異議ありません

か。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

 ではそのように決まりました。 

 それでは他に、委員から。 

○近藤憲治委員 私から１点、所管事務調査の御提

案でございます。 

 先ほどの本会議において、新年度の一般会計予算
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等も可決をされておりますけれども、そこでも、予

算審査の中でも議論があった一般廃棄物処理につい

て、新年度様々な動きがございます。 

 また、あわせて、最終処分場の延命化について

も、政策提言もさせていただきましたけれども、か

なり危機的な状況が引き続きあるということですの

で、一般廃棄物処理についての現況についての定期

的なチェックと、あとは、今後の廃棄物処理政策の

在り方について、議会側でも知見を深めて、あるべ

き手法を考えていくというような趣旨の所管事務調

査を行っていくべきだというふうに考えております

ので、お諮りいただければと思っております。 

○松浦敏司委員長 今、近藤委員より、所管事務調

査のやり方、ぜひすべきだというような提案があり

ました。 

 そのような方向で今後進めていくということでよ

ろしいでしょうか。 

〔「はい」と呼ぶ者あり〕 

 では、そのようにしたいと思います。 

 日程とか回数については、正副のほうで調整しな

がら皆さんに提案していきたいと思いますので、そ

のようにしたいと思います。 

 それでは、以上で文教民生委員会を閉会いたしま

す。 

 御苦労さまでした。 

             午前11時10分閉会 


